



クラスで取り組んでいること

☆ジャンパーの着脱  
裏返しにならないように脱ぐ練習をしています。

お家でも取り組んでみて下さい♪

今月の聖句

「その人は豊かに実を結ぶ」  
(ヨハネによる福音書 15章1~17節)

今月の歌

♪ あしたははれる  
悲しくて泣きたくなったとき 思い出してほしい僕らことを  
雲にのり飛んでゆくからね ひとりぼっちじゃないよ  
手をつなごうよ  
すきだから きみがすきだから 友達さ いつも いつまでも  
さあさ夢じゃない 緑の草原に皆が集まるよ きみとうたうよ  
すきだから きみがすきだから 友達さ いつも いつまでも  
さあさ元気出せ 涙吹き飛ばせ 声を合わせうたおう  
あしたははれる あしたははれる あしたははれる

今月の賛美歌

♪ わたしたちのたべるもの  
1.わたしたちのたべるもの たんぼのお米もお野菜も  
光をおくり 雨をふらせ 育ててくれたのは神様  
感謝しましょう 神様 ありがとう  
2.忘れちゃいけないそれは 作ってくれた人のこと  
土をたがやし 種をまいて 大事に育ててくれました  
お百姓さん ありがとう ありがとう  
3.大事なこの収穫は わかちあっていただくもの  
空をひとりじめできないように 皆のものだよ食べ物  
わかちあいましょう 感謝の心で

○運動会 お忙しい中運動会にご参加くださりありがとうございました！27人揃ってこの日を迎えることができたことでも嬉しく思います。  
10月は「どんな動物に変身したいか」話し合うことを中心に行ってきました。2組は活動の始めは、その日1番なりたいものを自由に表現していました。運動会が近づいていることを子どもたちに話し「魔法使いのリズムをおうちの人にも見てもらいたいと思って…」と伝えると「知ってた！」「そうだと思ってた！」という声(笑) 去年の活動も思い出し、イメージしていたことに驚きました。そこで「いろいろな動物だったらおうちの人は何してるかわからないかも…」と持ち掛け、動物決めをすることになりました。意見が出てきた動物すべてになりきってみてどれがいいか考える中、決めきれない日が続き「1番多い動物にしよう」と多数決をとることになりました。多数決だと少数派の意見が通らないことが心配でした。しかし、1度多数決を経験してみて、意見が通らなかった子どもに気持ちをみんなに共有してもらういいきっかけになるのではと感じました。  
多数決というやり方も1度しか手をあげれないというルールを理解することが難しいこともあり、表を作って、一人1枚のシールを張ることに。シールにしたことで子どもたちのつづきも近くで感じることができたり、子どもたちも見て数分わかりやすく、どの動物になったか直ぐに話し合っていました。残念ながら思い通りにならなかった子ども「きょうりゅうみたいだねこ！」「空を飛んでいるペンギン！」としたかった動物と掛け合わせて楽しむ姿がとてすてきなと思いました。  
玉入れでは、3クラス合同で行ったとき、1度も勝てず涙を流し、悔しさを表していた子どもたちでした。真剣に取り組んでいた子どもたちの姿に胸が打たれました。「どうやったら勝てるのか」子どもたちは作戦を立てたり、体育遊びの先生にたくさん入る方法を聞いたり、おうちで練習した子もいました。前日にはホールで「秘密の特訓」をして当日を迎えました。結果は2位と3位でしたが子どもたちの表情は晴れやかで「全員揃ってできてよかった！」「ここまで頑張ってきたから2位にだった！」「前よりいっぱい入った！」とこれまでの頑張りを認め喜び合うことができました。運動会の活動を通して、苦手なことにチャレンジする達成感を感じたり、友達と力を合わせる楽しさを知り、大きく成長した子どもたちでした♡



光の反射を見つけ「透明人間が来た！」と魔法の世界を楽しんでいました♡

○秋のピクニック (深北緑地)

10/20(金)にピクニックに行くことができました。残念ながら全員そろって行くことができませんでしたが心配していた天候にも守られ楽しい時間を過ごすことができました。  
高いところまで登ってローラー滑り台を友達と楽しんだり、たくさんある遊具に時間ぎりぎりまで楽しむことができました！  
子どもたちの1番の楽しみはお弁当！  
遊んでいる途中にも「早く食べたいな♡」と話す姿がありました！  
お忙しい中素敵なお弁当ありがとうございました！！



10月は運動会、お芋ほり、みかん狩り、秋のピクニックとたくさんの行事がある1か月でした。活動を行うために何度も話し合いを重ねてきた子どもたちです。11月2日に行う予定のクッキングの話し合いでは「こうしたらいいと思う！」「一番人気のものにするのは？」と自然と子どもたちの話の中から出てきました。これからクリスマス会に向けた活動も始まります。子どもたちの様々な気持ちを受け止め、一緒に成長していきたいと思っています。おうちでもたくさんお話聞いていただければ嬉しいです♡



洗濯あそび

○芋ほり・みかん狩り

10月はたくさん収穫を楽しむことができました。畑でとれたお芋を使ってクッキングをする予定をしています。11月のクラスだよりに詳しくお話しさせて頂くので子どもたちにもぜひ聞いていただくと嬉しいです。



○劇遊びの予定について

11月からクリスマス会に向けた劇遊びが少しずつ始まります。様々な思いをもって劇遊びに取り組んでいくことと思いますので是非お話をうかがっていただくと嬉しいです。ホールで行う予定をお知らせさせていただきます。

- ①11月17日(金)
- ②11月22日(水)
- ③11月29日(水)
- ④12月7日(木) クリスマス会予行
- ⑤12月12日(火)
- ⑥12月14日(木) クリスマス会

